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Ata da Sessão Ordinária nº 1575 da 21ª Sessão legislativa da Câmara Municipal de Iguaba Grande, Estado 

do Rio de Janeiro, realizada em 18 de Abril de 2017.  

Aos dezoito dias do mês de Abril de dois mil e dezessete, às dezessete horas, neste plenário Ormindo 

Barreto da Costa “Caboclinho”, sito a Rodovia Amaral Peixoto, Km 102, Cidade Nova, Iguaba Grande, 

Estado do Rio de Janeiro, presidida por Balliester Werneck de Praguer, ocupando a 1ª Secretaria o vereador 

Miquéias Gomes e a 2ª Secretaria vereador Roberto Antunes. Havendo número legal de Edis presentes 

declarou-se aberta a presente Sessão Ordinária. Para abertura dos trabalhos a presidência convidou o 

Vereador Adalberto Moreira a fazer a tradicional leitura bíblica, sendo esta: Livro de Salmos, capítulo 100. 

O vereador primeiro secretário fez a leitura da ata da sessão anterior, sendo esta aprovada pela totalidade dos 

edis presentes.  Passamos para a leitura das matérias do Expediente: Requerimentos Legislativos nº 

024 e 025/2017 de autoria do Ver. Adriano Mairink; Justificativa de ausência do Ver. Alexandre 

Carvalho; Requerimentos Legislativos nº 026 e 027/2017 de autoria do Ver. Alessandro Grimauth; 

Indicações Legislativas nº 272, 273, 274, 275, 276, 277, 278, 279, 2080, 281, 282 e 283/2017 de autoria 

do Vereador Adriano Mairink; Indicação Legislativa nº 285/2017 de autoria do Ver. Marciley Lessa; 

Indicações Legislativas nº 271, 289 e 290/2017 de autoria do Ver. Jefferson Martini; Indicações 

Legislativas nº  284, 286, 287 e 288/2017 de autoria do Ver. Alessandro Grimauth. Passamos para os 

comentários do Expediente: O Ver. Adriano Mairink assumiu a tribuna para comentar as Indicações de sua 

autoria. O edil comentou em especial a indicação legislativa na qual pede o remanejamento da administração 

da quadra de grama sintética do bairro Popeye para a Secretaria de Educação e Cultura. O edil afirmou que a 

quadra pode ser utilizada pelos alunos das escolas que ainda não possuem quadra de esportes. O Vereador 

Alessandro Grimauth assumiu a palavra comentando os requerimentos de entrega de moções de aplausos. O 

edil falou da importância do Projeto Soevami para Iguaba Grande afirmando que a administração do projeto 

é séria e idônea e esta moção de aplausos é um reconhecimento para este projeto que tanto ajuda os nossos 

moradores. Concluindo o edil pediu ao Presidente que os referidos requerimentos constassem na pauta da 

Ordem do Dia. O vereador Adriano Mairink também fez o pedido que seus projetos constassem na pauta. 

Após consulta do presidente aos edis, os referidos projetos foram colocados na pauta da Ordem do Dia. 

Passamos para a chamada regimental que registrou a presença dos edis que responderam e a ausência 

justificada do Ver. Alexandre Carvalho. Passamos para a leitura das matérias da Ordem do Dia: 

Requerimentos Legislativos nº 018 e 019/2017 de autoria do Ver. Alan Rodrigues; Requerimentos 

Legislativos nº 020, 021 e 022/2017 de autoria do Ver. Miquéias Gomes; Projeto de Resolução nº 

003/2017 sobre a Prestação de Contas da Prefeitura Municipal exercício 2015; Requerimentos 

Legislativos nº 026 e 027/2017 de autoria do Ver. Alessandro Grimauth; Requerimento Legislativo nº 

024 e 025/2017 de autoria do Ver. Adriano Mairink. Não havendo comentários passamos para a votação: 

Requerimentos Legislativos nº 018 e 019/2017 de autoria do Ver. Alan Rodrigues, aprovados pela 

totalidade dos edis presentes; Requerimentos Legislativos nº 020, 021 e 022/2017 de autoria do Ver. 

Miquéias Gomes, aprovados pela totalidade dos edis presentes; Requerimentos Legislativos nº 026 e 

027/2017 de autoria do Ver. Alessandro Grimauth, aprovados pela totalidade dos edis presentes; 

Requerimento Legislativo nº 024 e 025/2017 de autoria do Ver. Adriano Mairink, aprovados pela 

totalidade dos edis presentes; Projeto de Resolução nº 003/2017 sobre a Prestação de Contas da 

Prefeitura Municipal exercício 2015, em segunda e última votação, aprovado por 7 votos a 3. Votos 

favoráveis dos vereadores Roberto Antunes, Jefferson Martini, Adalberto Moreira, Alessandro 

Grimauth, Adriano Mairink, Miquéias Gomes e Balliester Werneck, votos contrários dos vereadores 

Vantoil Martins, Alan Rodrigues e Marciley Lessa. Não havendo inscritos na fase de explicações 

pessoais e nada mais havendo a tratar, a presidência declarou encerrada a presente Sessão convocando os 

nobres pares para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se no dia 20 de Abril do corrente ano, neste mesmo 

plenário. Para constar, eu, Karla Kamila Vidal, Oficial de Atas ad hoc da Câmara Municipal de Iguaba 

Grande, lavrei a presente Ata, a qual vai assinada depois de lida e aprovada pela Presidência, Secretários 

presentes e por esta Oficial de Atas. 

 

   

 Sala das Sessões, 18 de Abril de 2017. 
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